

Berta-Kröger-Platz als Aushängeschild (Antrag der FDP-, SPD- und CDU-Fraktion)

Der Berta-Kröger-Platz ist aufgrund seiner Nähe zum Luna-Center und dem Wilhelmsburger S- und Busbahnhof ein zentraler Platz in unserem Stadtteil. Da zusätzlich wöchentlich je freitags und dienstags der Wochenmarkt auf dem Berta-Kröger-Platz stattfindet, ist dieser Platz viel frequentiert und ein Aushängeschild des Stadtteils.

Aus diesem Grund ist es erstaunlich, dass ein Teil des Berta-Kröger-Platzes dauerhaft durch Abfall verschmutzt ist. Konkret geht es um das mit paar Bäumen und Sträuchern bewachsene Beet, das direkt östlich am Ärztehaus angrenzt. Es ist festzustellen, dass vor allem durch Wind und dem Marktbetrieb Abfall an die beschriebene Stelle hingelangt.

Bedauerlicherweise ist die beschriebene Stelle nicht nur während des Marktbetriebs von Abfällen stark kontaminiert, sondern auch nachdem die Reinigung des Marktplatzes nach Ende des Marktbetriebes erfolgt ist. Es ist nicht nachvollziehbar, warum die beschriebene Fläche nicht (im ausreichenden Maße) gereinigt wird, denn schließlich sorgt die häufig große Mänge an Abfall für einen schlechten und unsauberen Eindruck, dem dringend entgegengewirkt werden muss.

Die Erfahrungen und Rückmeldungen von Bürgern zeigen, dass die beschriebene Fläche schon lange durch Abfall verschmutzt ist und nur ungenügend gereinigt wird. Aus diesem Grund liegt hier ein tiefergehendes Problem vor. Die Wilhelmsburgerinnen und Wilhelmsburger haben sich einen sauberen Berta-Kröger-Platz verdient.

Der Regionalausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, zusammen mit den zuständigen Stellen und ggf. dem Grundstückseigentümer nach Lösungen zu suchen, wie die zukünftige Sauberkeit der beschriebenen Fläche sichergestellt werden kann. Hierfür sollte eine dauerhafte und regelmäßige Reinigung der beschriebenen Fläche erfolgen.

Der Regionalausschuss Wilhelmsburg/ Veddel bittet um Rückmeldung.

